



700 Jahre – 700 Frauen

Referat für Gleichstellung, Familie und Inklusion



Petra Landers, geb. 1962 in Harpen, ist Fußbaltpionierin. Ihre Anfänge liegen im Straßenfußbalt mit Jungs, bevor ihre Karriere beim FC Bochum und TuS Harpen (Damen) begann. Mit der SSC 09 Bergisch-Gladbach gewann sei 1981 in Taiwan die inoffizielle Frauenfußbalt-Weltmeisterschaft. Weitere Erfolge feierte sie als Spielerin in der 1. Nationalmannschaft 1982, als DFB-Pokalsiegerin, Europameisterin, Deutsche Meisterin und Weltrekordhalterin. Heute setzt sie sich für Respekt, Anerkennung und Chancengleichheit für Mädchen und Frauen weltweit ein. Sie leitet Workshops u.a. in afrikanischen Ländern und Pakistan. Ihr Ziel ist es, nach Ghana auszuwandern und dort eine Fußbaltschule für Mädchen und Jungen aufzubauen. Ouelle Foto: Daniel Sadrowski

|  | _ |
|--|---|
|  | - |
|  | _ |